



気付き、考え、高め合う「かがみっ子」～行動～

鏡小学校だより

HP <https://es.higo.ed.jp/kagami/>

第1号

R7.4.10

文責 桑原 理子



令和7年度スタート！『気付き 考え 高め合う かがみっ子』行動！

令和7年度がスタートしました！かがみっ子のみなさん、進級おめでとうございます！

4月8日（月）に就任式と前期始業式を行いました。就任式では、14人の転入職員がそれぞれあいさつし、子供たちと顔合わせをしました。子供たちが温かい拍手と笑顔で迎えてくれてとてもうれしく思いました。代表の子供たちの歓迎の言葉も大変立派でした。

始業式では、校長から、



「令和7年度の学校教育目標は『気付き、考え、高め合うかがみっ子』です。今年度は、『行動』を合い言葉に、気付きや考えを行動にうつし、お互いに高め合っていきましょう。学年が一つ上がり、『がんばるぞ！』とやる気に満ちている今の気持ちを忘れないでください。なりたい自分になるために『行動』する姿を見せてくれることを期待します。」

と話しました。子供たちはしっかりと顔を上げて真剣に話を聞いてくれました。かがみっ子の健康とさらなる成長、活躍を楽しみにしています。

校長の話の後は、ドキドキわくわくの担任発表でした。子供たちが拍手や歓声で担任を歓迎し、うれしい出会いの時となりました。

一年間、全職員一丸となって、子供たちの成長のために全力で取り組んでまいります。子供たちを真ん中に据え、ご家庭と学校、地域、行政が連携し合い、子供たちの育ちを見守っていきましょう。保護者の皆様、地域の皆様、今年度も本校の教育活動にご理解とご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。



いただいたの
ぼり旗です。い
つも見守ってく
ださる地域の皆
様に、感謝の心
を伝えるかがみ
っ子になってほ
しいです。

鏡まちづくり協会の皆様より、交通安全のぼり旗をいただきました

日頃からお世話になっている鏡まちづくり協会の皆様より、交通安全のぼり旗をいただきました。標語は、昨年度、鏡中学校、八代農業高等学校、鏡わかあゆ高等学校の生徒さんから募集したものだそうです。作成には地域安全部会の皆様にご尽力いただきました。

鏡まちづくり協会の皆様、地域安全部会の皆様、ありがとうございました！かがみっ子のみなさん、毎日、車に気をつけて、安全に登下校してくださいね。鏡小学校は「交通事故ゼロ」を目指します！